

Artikel vom 17.03.2020

Wahlergebnis Kommunalwahl Emmering



Liebe Emmeringerinnen und Emmeringer,

die Eindrücke von der Wahl sind noch recht frisch, die Augen nach einer langen Wahlnacht noch etwas müde. Trotzdem will ich es mir nicht nehmen lassen, mich bei jedem Einzelnen von Ihnen herzlich zu bedanken für das so positive Wahlergebnis – sowohl für die Emmeringer CSU als auch für mich persönlich! Wir freuen uns darüber, dass die CSU erneut die stärkste Fraktion im Emmeringer Gemeinderat stellen wird. Und ich selbst darüber, dass mir nur wenige Stimmen dazu gefehlt haben, bereits im ersten Wahlgang ihr neuer Bürgermeister zu werden!

Ihr großer Zuspruch und Ihr Vertrauen zeigt mir, dass wir im Wahlkampf die richtigen Themen angesprochen haben. Dementsprechend motiviert gehen mein Team und ich in die nächsten Tage bis zur Stichwahl. Jetzt gilt es, nochmals alle Kräfte zu mobilisieren und Überzeugungsarbeit zu leisten. Das alles natürlich mit Bedacht und Augenmaß im Hinblick auf die derzeitige Corona-Krise, die unser öffentliches Leben leider im Negativen bestimmt und uns als Gesellschaft auf eine harte Probe stellt.

Prognosen abzugeben, fällt angesichts der täglichen Entwicklungen nicht leicht. So auch, ob der geplante Termin für die **Stichwahl**, die **ausschließlich in Form einer Briefwahl** durchgeführt wird, am **29. März** eingehalten werden kann. Doch unabhängig davon, wann es so weit sein wird, bleibt meine Bitte an Sie, liebe Wählerinnen und Wähler: Machen Sie von ihrem Wahlrecht Gebrauch und

schenken Sie mir erneut Ihr Vertrauen, falls Sie das schon getan haben. Oder geben Sie mir mit Ihrer Stimme jetzt die Chance, als Bürgermeister zusammen mit dem neu formierten Gemeinderat unserer Heimat Emmering eine gute Zukunft zu bescheren – getreu meinem Motto: **Emmering gemeinsam gestalten!**

Mit herzlichen Grüßen und besten Wünschen für Sie und Ihre Familien in dieser schwierigen Zeit!

Ihr CSU-Bürgermeisterkandidat Stefan Floerecke